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L'esigenza del porto espressa al questore Bignardi dagli agenti marittimi

25 Gennaio 2020 - Ravenna - Il questore di Ravenna Loretta Bignardi, ha fatto visita agli uffici

dell’Associazione Agenti Raccomandatari e Mediatori Marittimi dell’Emilia Romagna, accolta dal

presidente Franco Poggiali, dal vice presidente Raimondo Serena, dal presidente del Comitato

Territoriale del Welfare della Gente di Mare Carlo Cordone, dal presidente del Gruppo Giovani

Francesco Mattiello, e dai membri degli organi direttivi dell’associazione. 

Nel corso dell’incontro, che si è svolto in un clima costruttivo, sono state rappresentate al questore

Bignardi alcune criticità operative inerenti l’attività della categoria, in particolare, è stata

nuovamente ribadita la necessità, per un porto di rilevanza nazionale come quello di Ravenna, di

istituire una Stazione Marittima di Polizia di Frontiera.

Nell’amichevole conversazione, il presidente Poggiali ha messo ben in rilievo l’importanza di

questa visita - la prima in oltre cinquant’anni di storia dell’associazione - che, a suo parere,

permette di cogliere l’interesse della Questora verso la città di Ravenna e verso il suo porto, che

rappresenta la ricchezza economica più significativa della nostra città, forte delle diverse

professionalità e dei grandi numeri che coinvolge. 
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"Necessaria la Stazione marittima di polizia di
frontiera"
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